

Publikation und Tagungsbeiträge

2016

Widmer Beierlein, S., & Vorweg, C. (2016, October). The use of Swiss German and High German in aphasia testing in Switzerland. Presentation at the annual meeting of the Academy of Aphasia, Llandudno, UK.

Widmer Beierlein, S. (2016, April). Sicherheitsnadel oder Hotschgufä. Aphasiediagnostik in der deutschsprachigen Schweiz. Presentation at Fachtagung *TreffpunktLogopädie* "Aphasiediagnostik - aktuelle Perspektiven", Basel, Schweiz.

2015

Widmer Beierlein, S., & Vorweg, C. (2015). Aphasiediagnostik in der deutschsprachigen Schweiz. *Forschung Sprache* E-Journal für Sprachheilpädagogik, Sprachtherapie und Sprachförderung, 3 (2), 54-67. DOI: 10.2443/skv-s-2015-57020150204

Widmer Beierlein, S., & Vorweg, C. (2015, November). *Testverfahren und Sprachgebrauch bei Aphasie in der deutschsprachigen Schweiz*. Poster presented at GAB (Gesellschaft für Aphasieforschung und –behandlung), Innsbruck, Oe.

Widmer Beierlein, S., Vorweg, C., & Lissoni, L. (2015, May). Language Use in Aphasia Testing in German-Speaking Switzerland. Presentation at iClave (The International Conference on Language Variation in Europe), Leipzig, De.

vor 2015

Schräpler, U.; Blechschmidt, A.; Bucheli, S.; Frauchiger, U.; Kannengieser, S.; Tovote, K.; Widmer, S. & Richiger, B. (2013). Kompetenzorientierte projekt- und aufgabenbezogene Hochschullehre im Studiengang Logopädie. In: *Schweizerische Zeitschrift für Heilpädagogik* (11/12), 41-46.

Frauchiger, U. & Widmer Beierlein, S. (2012). "Maus-Muus-Mus?": Überlegungen zu möglichen Einflüssen phonologischer Aspekte des Dialekts auf die Schreibentwicklung. In: *Schweizerische Zeitschrift für Heilpädagogik*, Nr. 10, S. 44-51.